

La République du Centre, 25 septembre 2014

BOURGOGNE ■ L'association Aprotrad célèbre sa vingtième année

Un anniversaire entre polyglottes



RESTAURATION. Après un rallye dans les rues d'Orléans, les membres de l'association déjeunent à l'Ice Garden Café.

L'Aprotrad (association professionnelle des métiers de la traduction) a fêté son vingtième anniversaire dans les rues d'Orléans.

Fondée en 1994 avec le soutien de Jean-Pierre Sueur, cette association aujourd'hui présidée par

Caroline Lelong a pour but la promotion des métiers de la traduction sur la région Centre.

Elle compte environ 70 membres, constituant d'un véritable réseau dynamique de professionnels (traducteurs, inter-

prètes, enseignants master traduction).

Egalement active dans les domaines de la formation, l'Aprotrad est régulièrement présente lors des différents carrefours métiers ainsi qu'aux salons étudiants.

De festifs polyglottes étaient donc présents dans les rues d'Orléans lors des journées du patrimoine le week-end dernier. ■

Pratique, www.aprotrad.org